

Demo-Verhandlung für Mitarbeiter*innen der Gruppe Strafsachen der BH Salzburg Umgebung

Am 30.5.2023 hat am Landesverwaltungsgericht Salzburg unter der Federführung von Richterin Mag. Kieleithner der Geschäftsabteilung Verkehrsrecht eine Demo-Verhandlung mit 12 Vertreter*innen der Gruppe Strafsachen der Bezirkshauptmannschaft Salzburg Umgebung stattgefunden.

Nach der Begrüßung durch die Frau Präsidentin wurde ein konkretes StVO-Delikt besprochen und im Anschluss konnte an der öffentlich mündlichen Verhandlung teilgenommen werden. Zuvor wurden den Mitarbeiter*innen bei einer Führung durch das Haus der Dienstbetrieb am LVwG Salzburg nähergebracht und bei der abschließenden Diskussion sind offenen Fragen geklärt worden.



Foto: LVwG